
一般質問通告内容 
 

（令和６年定例会６月会議） 

通告 

番号 
質問者 件 名 と 質 問 の 要 旨 

５ 

長谷川かおり 

 

(議席番号 

４番) 

１．子育て支援の環境整備について 

（１）少子化対策における「こども未来戦略・加速化プラン」

では、親が働いていなくても子供を保育園に預けることが

できる「こども誰でも通園制度」の取組が令和５年度から

試行的に始まり、今後、全国展開することになっている。

本町における取組内容の現状と課題について伺います。 

 ① 本町における保育所、認定こども園の利用児童数、入園

率の推移について伺います。 

 ② 令和５年度に国のモデル事業として海の子保育園が実施

しているが、取組内容と効果及び課題について伺います。 

 ③ 本町における「こども誰でも通園制度」の展望について

見解を伺います。 

（２）発達障害の理解と安心して就学へつなげるために５歳児

健診の導入の考えについて伺います。 

 ① 乳幼児健診や乳幼児相談の現状と課題及び支援体制につ

いて伺います。 

 ② 幼児期から学齢期までの特別な支援が必要な子供の人数

の推移について伺います。 

 ③ 子供の発達障害の現状と課題及び相談支援体制について

伺います。 

 ④ ５歳児健診の重要性の認識と実施に向けた検討状況につ

いて伺います。 

 

答弁を求める者  町 長 



通告 

番号 
質問者 件 名 と 質 問 の 要 旨 

５ 

長谷川かおり 

 

(議席番号 

４番) 

２．高齢者福祉施策について 

認知症の人が安心して暮らし続けられる地域づくりを進める

ための現状と課題について伺います。 

（１）後見人センターの現状と課題及び今後の展望について伺

います。 

（２）市民後見人の役割と育成状況、課題について伺います。 

（３）独居高齢者の安否確認の現状と課題及び鍵預かりサービ

スの検討状況について伺います。 

（４）包括ケアシステムを支える地域づくりの現状と課題につ

いて伺います。 

 ① 介護人材不足の現状と町独自の対応策について見解を伺

います。 

 ② チームオレンジの構築に向けた取組の進捗状況について

伺います。 

（５）共生社会の実現に向け、認知症が正しく理解され、認知

症の人の尊厳が保たれ、誰でも安心して暮らせるために

「認知症条例」制定の考えについて見解を伺います。 

 

答弁を求める者  町 長 

 


